

RF, KaVa, 6002 Luzern

Rechtswissenschaftliche Fakultät
Grundlagenfächer
Prof. Dr. iur. Vagias Karavas

Luzern, im April 2018

Würdigung von Prof. Dr. Antoinette Maget Dominicé anlässlich ihrer Berufung an die Ludwig-Maximilians-Universität München per 1. April 2018

Die Nachricht von Antoinette Magets Ruf an die Ludwig-Maximilians-Universität München hat uns alle im Fachbereich Grundlagen des Rechts mit Freude und Stolz erfüllt.

Antoinette Maget Dominicé begann ihre Tätigkeit an der Universität Luzern im August 2013 als Oberassistentin am Lehrstuhl für Kommunikation- und Kulturrecht, Wirtschaftsvölkerrecht und Rechtssoziologie von Prof. Christoph-Beat Graber, nachdem sie den Dr. phil. und den Dr. iur. von den Universitäten Paris XI und Eichstätt erworben hat. Sie wechselte später zum Lehrstuhl für Rechtssoziologie, Rechtstheorie und Privatrecht von Prof. Vagias Karavas.

Seit Beginn ihrer Tätigkeit in Luzern war Antoinette Maget in die Lehre eingebunden, wodurch sie auch ihre didaktischen Fähigkeiten erfolgreich unter Beweis stellen konnte. Ab dem Frühjahrssemester 2015 hat sie auf Master-Stufe «Kunst, Kultur und Recht» gelesen. Auf Bachelor-Stufe hat sie ebenfalls regelmässig Übungen in den «Grundlagen des Rechts I und II» gehalten. Im Frühjahrssemester 2018 vertritt sie Prof. Karavas in der Vorlesung «Grundlagen des Rechts I».

Beeindruckend ist auch das organisatorische Talent von Antoinette Maget. Es gelang ihr bisher, die Anforderungen einer Forscherkarriere mit der Betreuung ihrer vier Kinder auf vorbildhafte Weise zu kombinieren. Auch die interne Organisation der Universität durfte von diesem Geschick profitieren. Als Vertreterin der Mittelbauangehörigen im Senat und als Vorstand in der Mittelbauorganisation der Universität Luzern setzte sie sich konstruktiv für die Interessen der Assistierenden und Oberassistierenden ein.

Neben ihren universitären Aufgaben ist Antoinette Maget als Mitglied des Redaktionsteams der juristischen open-access Zeitschrift «sui generis» und der Forschungsgruppe «Droit, patrimoine et culture» tätig. Zudem hat sie mit zahlreichen Publikationen zur Forschung in den Gebieten des Staats-, Urheber-, Kunst- und Kulturrechts einen beachtenswerten Beitrag geleistet.

Für ihren Start an der Ludwig-Maximilians-Universität München wünschen wir Antoinette Maget alles Gute!

Vagias Karavas
Ordinarius für Rechtssoziologie, Rechtstheorie und Privatrecht